



DORFBURGER GEMEINDE MADISWIL



Wahlen und Verabschiedungen bei der Dorfburgergemeinde Madiswil

Die ordentliche Versammlung der Dorfburgergemeinde Madiswil fand am Samstag, 06. Dezember 2025, statt und war ganz im Zeichen von Wahlen und Verabschiedungen. Der Präsident hiess 27 Dorfburgerinnen und Dorfburger sowie einige Gäste herzlich willkommen.

Thomas Huber setzt seine Tätigkeit als Präsident in der zweiten Amtsperiode fort. Im Dorburgerrat verbleiben auch Vize-Präsidentin Jasmin Bühler, die wiedergewählte Dorburgerrätin Christine Rindlisbacher-Räber, der wiedergewählte Dorburgerrat Stephan Bühler, die Finanzverwalterin Claudia Fuhrer Uebersax sowie der Waldverantwortliche Ernst Ammann.

Neu gewählt wurden Sara Blum-Wälchli als Dorburgerrätin, Nathalie Jäggi-Nadler als Rechnungsrevisorin und Deborah Steiner als Burgerschreiberin. Den wieder- und neugewählten Behördenmitgliedern wünschen wir viel Erfolg und Freude bei ihren Aufgaben.

Verabschiedet wurden Kurt Ammann nach vier Jahren als Dorburgerrat und Andreas Hasler nach 12 Jahren als Rechnungsrevisor. Den Abtretenden danken wir herzlich für ihre geleistete Arbeit und wünschen ihnen alles Gute.

Nach 25 Jahren als Burgerschreiberin verabschiedet

Irène Minder-Bieri wurde per 01. Januar 2001 durch die ordentliche Dorfburgergemeindeversammlung als neue Burgerschreiberin gewählt und beendete ihre Amtstätigkeit am 31. Dezember 2025. In diesen 25 Jahren hat sie die Burgerschreiberei äusserst pflichtbewusst geführt.

Im Namen der Dorfburgergemeinde Madiswil danken wir Irène Minder-Bieri nochmals ganz herzlich für ihre wertvolle Arbeit und wünschen ihr für die Zukunft nur das Beste.

Dorburgerrat Madiswil



Foto von links nach rechts

Deborah Steiner, Nathalie Jäggi-Nadler, Sara Blum-Wälchli, Irène Minder-Bieri,
Andreas Hasler und Kurt Ammann